
伊那市ごみ減量化・資源化推進委員会のまとめについて 
 １ ごみの減量化・資源化を推進するために、委員会において様々な議論をしていただきましたが、伊那市のごみ処理等の現状についてどう感じられましたか。 また、今後、具体的に取り組んでいくための手法について御提案をお願いします。 
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